

Otra crisis en Israel tras nominación de racista como cónsul en Estados Unidos

Image not found or type unknown



Foto: Internet.

Tel Aviv, 23 abr (RHC) El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, podría dar marcha atrás a su decisión de nombrar como cónsul general de Israel en Nueva York a May Golan, una declarada racista e islamofóbica, reveló la prensa este domingo.

La nominación de Golan despertó preocupación entre dirigentes judíos y estadounidenses, así como en este país debido también a su antifeminismo y apoyo a grupos radicales, señaló el diario The Times of Israel.

El rotativo afirmó que las principales asociaciones judías en esa ciudad norteamericana no darán la bienvenida a la actual legisladora israelí por sus posiciones supremacistas.

“Este nombramiento sería otra afrenta del gobierno de Netanyahu (...) y una ofensa a las personas, tanto judía como no judía...”, afirmó Jill Jacobs, directora ejecutiva del grupo rabínico por los derechos humanos T’ruah.

Desde su afecto por los radicales antiárabes violentos hasta su odio por las feministas y su trato racista e islamofóbico, la política de Golan está muy lejos de la visión de los judíos neoyorkinos, subrayó.

Golan comenzó su carrera política con una campaña en favor de la expulsión de los solicitantes de asilo africanos, y de lo cual nunca se retractó.

En un mitin celebrado en 2012 en esta ciudad afirmó que está orgullosa de ser racista.

“Somos racistas porque queremos preservar nuestras vidas y nuestra cordura. Estoy orgulloso de ser racista. Si soy racista para preservar mi vida, entonces estoy orgullosa”, afirmó en ese momento.

En una entrevista con el diario hebreo Haaretz en 2014, Golan alegó que los migrantes representaban un riesgo para la salud.

Hace unos días, el portavoz del Departamento de Estado Vedant Patel criticó esas declaraciones, pero no censuró su nombramiento.

El consulado de Nueva York es considerado uno de los puestos más importantes en las relaciones exteriores de Israel porque es responsable de administrar los lazos en un área geográfica que alberga la comunidad judía más grande del mundo, subrayó The Times.

Por su parte, el Canal 12 reveló que su nombramiento provocó rechazo en la Cancillería, pues varios diplomáticos cuestionaron la elección de un “candidato tan indigno”.

El cargo de cónsul general de Nueva York está vacante desde el pasado mes tras la renuncia de Asaf Zamir, quien dimitió en protesta por una reforma judicial que propone Netanyahu. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/320487-otra-crisis-en-israel-tras-nominacion-de-racista-como-consul-en-estados-unidos>



Radio Habana Cuba